
令和４年次回定例会 予定表（令和 4年 2月 1日現在）
月 日 曜 開会予定時刻 会　　　　　議
２ 21 月 10時～ 本会議　開会

22 火 常任委員会（総務財務）
24 木 常任委員会（厚生文教）
25 金 常任委員会（経済建設）
28 月 補正予算特別委員会

３ ２ 水 本会議　総括質問
３ 木 本会議　総括質問

月 日 曜 開会予定時刻 会　　　　　議
３ ４ 金 10時～ 本会議　総括質問

７ 月 予算特別委員会
８ 火 予算特別委員会
９ 水 予算特別委員会
10 木 13時～ 予算特別委員会
11 金 10時～ 予算特別委員会
15 火 14時～ 本会議　閉会

※都合により日程を変更することがあります。
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　令和３年10月 23日に三原市議会議事堂において、三原青年会議所主催で「2021高校生議会」が開催されました。
　午後からは三原市議会主催で、高校生議会で提案のあった以下の２つのテーマについて、参加された高校生と意見交換会を
行い、若い世代の様々な声や考えを聞くことができました。要望も含めて議会としてしっかりと受け止め、今後の政策提案な
どに活かしたいと思います。 意見交換の主な内容を報告致します。

「高校生との意見交換会」を開催

「子育て」をしたい街 三原市を「行きたい」町にするには
高校生 広島県立総合技術高等学校　６名 高校生 広島県立三原東高等学校　５名

議　員 厚生文教委員、総務財務委員　10名 議　員 経済建設委員、総務財務委員　11名
【議員からの質問と高校生の意見】
Ｑ： テーマのアンケート結果でも１位だった「公園などの遊び場が
ある」について、公園でボール遊びができないことを調査され
ていますが、どう思いますか？

Ａ： 総合技術高校は水曜日の部活を休みにしているので、防球ネッ
トなど設備の整っている学校のグラウンドを開放したら良いと
思います。 

Ｑ： 街の環境や市の施策も重要ですが、近所の人付き合いなどの様
子はどうですか？

Ａ： 暮らしている東広島市八本松町は、近所の方が普段から挨拶や
声かけをしてくれるので、 顔の見える付き合いができていて、
人との関わりも重要だと感じます。

Ｑ： 三原市への要望が何かありますか？
Ａ：映画館や娯楽施設が欲しいです。

【高校生からの意見で把握できたこと】
　情報収集はSNSよりもマスメディアの影響が大きいこと、三原
の歴史認知度に濃淡があること、三原市は休日に遊ぶ場所が少なく、
三原市に帰りたい(行きたい)きっかけとして、映画館などの娯楽
施設、飲食店や公園などの休憩できる場所を求めていること。
【高校生からの質問と議員の回答】
Ｑ： 三原市がPRしていることは何ですか？
Ａ： 地域資源を活かした観光地としてのブランドづくりと着地型観
光の振興や体験を取り入れた新たな観光コンテンツの商品化な
どです。

Ｑ：私たち高校生が 今できることは何ですか？
Ａ： 自分達の住んでいる三原に興味を持って、まちづくりに積極的
に参加して欲しいです。

Q：作る観光についてどう思いますか？
Ａ：多額の投資が必要ですが、面白い案だと思います。

15 VOL.67（令和４年２月）みはら市議会だより


